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念ずれば花ひらく
楽しもうロータリー
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本日の出席率７９.０７％：会員数４４名・出席３３名・欠席１０名・出席規定免除会員（２）１名・ビジター０名

前々回の修正出席率１００％：出席３２名・メークアップ１０名・出席規定免除会員（２）２名

2011~2012年度クラブスローガン

　先週の創立記念式典、懇親会

出席本当にありがとうございま

した。親睦活動委員会、ＳＡＡ、

国際交流委員会のみなさんの協

力に感謝します。素晴らしい２１

周年式典、懇親会が出来たので

はないかと思います。また２次

会の山縣パラダイス、本当に面

白かったと思います。釜山蓮山ロータリークラブのメンバー

も十分堪能したのではないかと思います。

　釜山蓮山ロータリークラブとの会議で、姉妹締結２０周

年を記念して次回韓国を訪問の時、今迄の会場とは別の所

でしたいと申し出がありました。そしていろんな企画をした

いと思うから、是非歴代会長さんには来ていただきたいと

話がありました。是非とも芥川会長ご夫妻はじめ歴代の会

長の皆様には、出席をお願い出来たらと思います。

　今日は坂井智照ガバナー補佐訪問クラブ協議会がありま

す。佐世保中央ロータリークラブの現況と活動計画を報告

します。その後質疑応答があり、ガバナー補佐の所感をい

ただきます。各委員長さんは今年の活動計画の報告をよろ

しくお願いします。

　今回創立記念式典、懇親会それと山縣パラダイスの２次

会を見てて思ったことは、何回も何回も企画案を練って、

また実際に弓張の丘ホテルへ行って打ち合わせをし、前日

も最終打ち合わせをして、当日もリハーサル。この段取り

があったから成功したのだろうと思います。山縣パラダイ

スも、井上さんが私の家内に「何回下見に来て金つぎ込ん

どるか分かっとっとね」と言われたそうです。本当に皆さ

んの協力で成功したのではないかと思います。ひとつ大い

に反省しているのは、これは橋口さんに言われたことです

が、田代には細心の気配りと最大の誠意が足りないという

ことです。同じようなことを牛島さんからも言われました。

このように注意していただき、ロータリーというところは

本当に有難いところだと思いました。一歩、一歩前進して

いきたいと思いますのでこれからもご指導、ご鞭撻の程を

１．例会変更

・佐世保ロータリークラブ

１０月２６日（水）→１０月２２日（土）１８：３０

九十九島観光ホテル　第３０００回記念例会の為

２．来　　信

　  ・国際ロータリー

　　 ザ・ロータリアン　１０月号

　  ・佐世保東南ロータリークラブ

　　 クラブ現況と活動報告書

　　 　　 

３．伝達・通知

　　特にありません。　　　

ReportReportReport

よろしくお願いします。

成功の法則その１４

細心の気配りと最大の誠意が成功を生む

担当：宮崎　正典君

第 2740 地区第 6グループガバナー補佐　坂井 智照様

　本日はお世話になります。今後一年間よろしくお願いし

ます。

田代 博之会長・富永 博美副会長・八重野 一洋幹事　

　先週は創立記念例会・懇親会、お疲れ様でした。アカペ

ラロータリーソング等不手際等申し訳ありませんでした。

最後は山縣パラダイスで佐世保キャンディーズと佐世保

ジュリーで盛り上がり、佐世保ピンクレディも登場するか

と思いました。国際奉仕、親睦活動委員会の皆様お疲れさ

までした。　≪ 歓迎！坂井智照ガバナー補佐 ≫

本日は国際ロータリー第２７４０地区第６グループ坂井智

照ガバナー補佐をお迎えしてのクラブ協議会です。よろし

くお願いいたします。
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本日の合計　　　　   12,000 円

本年度の累計　　　229,000 円

岩政 孝君

　９月３０日、長男に女の子が生まれ、実質の内孫が誕生

しました。命名「岩政ぐり」を提案しましたが、見事に拒

否され、気まずい嫁・姑の関係が続き反省しております。「な

でしこＪＡＰＡＮ」に入れるようにサッカー娘に育てたい

と考えてますが、またまた息子嫁に怒られるでしょうか。

めげずにニコニコします。追伸；誰か男の子の生ませ方教

えてください。

前田 眞澄君

　本日、坂井智照ガバナー補佐のご来訪を歓迎いたします。

ロータリーの新しい情報発信よろしくお願いします。又先

週、創立２１周年記念例会、ご参加ありがとうございました。

２次会山縣パラダイスも多くのメンバーに参加していただ

き、ありがとうございました。委員会メンバーにもお世話

になりました。

■ 坂井智照ガバナー補佐訪問 クラブ協議会 ■

　私は新しい出会いに、いつも感謝し

ています。この度の訪問も有難い出会

いの一つであると心より感謝していま

す。

　出会いとは、人や物または言葉など様々な形があります

が、今回その中より皆さんに紹介したい出会いがあります。

それは「脱皮しない蛇は破滅する」というドイツの哲学者

フリードリヒ・ニーチェの言葉です。実は意外なところで

出会いました。「心を整える」という著者でも有名な、サッ

カー日本代表キャプテン長谷部誠選手が新聞記事の中で

紹介したものでした。

　「人間もこの蛇と一緒で、常に新陳代謝をして変化して

いかなければならない。人生は生き物なのだから変わるこ

とを恐れるな。ただ、肝心の骨格は変わってはいけない。

芯は変えずに外側はどんどん変わっていきなさい。そんな

意味の言葉を僕は大好きになり、常に頭の中に入れて生活

しています。」（読売新聞）

　まだ若いのにしっかりした考えを持っていると感心しま

した。彼に限らず、年齢や職業によるでもなく、一生懸命

で真面目に努力を重ねる人には力があるように感じます。

　ガバナー補佐挨拶で私は「日本は世界一美しい国であ

る。」と述べました。しかし、その美しい国が先の震災によ

り甚大な被害を受けています。それでも、その荒れ果てた

被災地で、その大地で目を輝かせて復興に励む人々がいま

す。最も美しいと感じるものは、この日本人ならではのあ

きらめない「真面目な精神（こころ）」です。長谷部誠選

手の信条にも、不屈の精神で世界一を勝ち取った「なでし

こ」にも、まさに「真面目な精神（こころ）」が年齢や職

業の垣根を超えて受け継がれていると感じます。

　この「真面目」という言葉は、実は仏教より誕生したこ

とばです。「真面目」という漢字は「しんめんもく」とも読

めます。「面」は顔を表し、その中でさらに重要な「目」を

合わせて「面目」という熟語になっています。その「目」

を含む「顔」がその人となり、つまり本質を表す大切な部

分であるということです。さらに真という語を加えると、

真の人間性を表すということになります。これを「マジメ」

と呼ばせるのは、古来より日本人の心の根本には「善」が

あると信じたからでしょう。

　世界は変化します。今回の東日本大震災のように、災害

が突然降りかかることもあります。ロータリークラブを取

り巻く世界も、我々が活動する地域も、私たち自身も今後

変わっていくことでしょう。それでも日本人の本質が変わ

らないように、ロータリアンはロータリアンらしく、いつ

どんな時でも奉仕の心を見失わないようにしなければなり

ません。

　今後益々、世界に誇る日本人の「真面目な精神（こころ）」

を持ち続け、そこから生まれる「人の力」を皆さんで結束し、

ロータリークラブとして存分に社会に奉仕されますことを

願いまして、私の挨拶とさせていたできます。

ＳＡＡ： 川﨑 洋一君／音響：瀬戸 浩君

次回例会／１０月２０日１２：３０～

次回献立 /幕の内弁当

坂井智照ガバナー補佐


